
P r o g r a m
　　１　開催挨拶

●大会運営委員会委員長　　宇田秀子

　　（公社） 全国シルバー人材センター事業協会 理事

　　（公社） 奈良県シルバー人材センター協議会 会長

　　２　ご来賓祝辞

●福岡県副知事　　大曲　昭恵　様

●福岡労働局長　　小野寺　徳子　様

　　３　シルボンヌ活動紹介

●大宰府市 SC　（福岡県）　　　大穂　聰子

●鹿児島市 SC　（鹿児島県）　松﨑　絹子

●光市 SC　　　　　（山口県）　　　友森　泰子　

●八代市 SC　　　（熊本県）　　　田中　陽子

４　展示作品紹介

５　みんなで体操～ 「サザエさん体操」 ～

●（公社） 小郡大刀洗広域 SC （福岡県） 会員

６　シルボンヌ★コレクション 第１部

●シルボンヌの就業中ファッション

●手作り作品ファッション

７　シルボンヌ★コレクション 第２部

●シルボンヌおしゃれ着ファッション

８　講評　全シ協　　金子　順一　会長

９　シルボンヌ宣言　新宮町 SC　小林　栄子　副理事長

１０　エンディング　「きっと ・ もっと ・ これから」

●手話ダンス　福岡市 SC 　　●シルボンヌ映像紹介

日 時 ： 令 和 ５ 年 １ １ 月 ２ ９ 日 （ 水 ） １ ３ ： 0 0 ～ １ ６ ： ０ ０

シ ル ボ ン ヌ 全 国 大 会
２ ０ ２ ３ 　 　 　 　 参 加 報 告

令 和 ５ 年 1 2 月 1 3 日 ( 水 )

場 所 ： J R 九 州 ホ ー ル 　 博 多 駅 （ J R 博 多 シ テ ィ ９ F ）

主 催 ： 公 益 社 団 法 人 全 国 シ ル バ ー 人 材 セ ン タ ー 事 業 協 会

I N 福 岡

3 7 0 名 参 加
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鹿児島県シルバー人材センター連合会

連合会よりお知らせ



シ ル ボ ン ヌ 活 動 紹 介 １
鹿 児 島 市 S C 事 例 発 表
松 﨑 絹 子  会 員

　　

　こんにちは！

　鹿児島市シルバー人材センターの松﨑

絹子と申します。 よろしくお願いいたしま

す。

　私の入会のきっかけは、 六十三才で定

年をむかえ、 第二の人生を夢見たものも

つかのまでした。 退屈な日々が続き焦り

だけが残るようになりました。 いろいろな

講座を見つけては参加しましたが、 満足

感は得られませんでした。 既に入会して

いた友人へ相談しシルバーへの入会とな

りました。 入会して以降は満足感を味わ

うことができ、やはり、私は 「人が好きで、

仕事が好き」 なんだと気づきました。

　本日は、 私が取り組んでいる業務の中

から、 「未就業対策」 の取り組みについ

て発表したいと思います。

・ 入会はしたものの就業案内がこない。

・ 年会費は納めているものの何の連絡も

ない。 という数人の方からの声が聞こえ

てきました。

　当センターは、 ５～６年前から急激に会

員が拡大しました。 会員数が増える事は

とても嬉しいのですが、 その反面、 ゆき

わたりきれない就業先！

特に 80 歳以上の高齢者になられると、

お元気なのに案内先もなく、 どうしたら

いいものかと、 事務局との話し合いがあ

りました。

話合いの結果、 未就業者のリストを 10

名のマッチングチームで振り分け、 それ

ぞれが責任をもって年間を通じて連絡し、

就業案内をしていこうと決まりました。

　そんな中でも 80 歳以上の方々への就

業案内が難しく、 話し合いは続きました。

それではと 80 歳以上の未就業の方々の

担当を私にしてほしいと手を上げました。

　

シ ル ボ ン ヌ 全 国 大 会
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　　私は 「平等」 という言葉が好きで大

切にしたいと思っています。 60 代でも

90代でも年会費はみな同じです。

就業先は見つからないのに、 皆さんと同

じように年会費は納めていらっしゃる方々

に、 どのようにしたらこの 「平等」 とい

う言葉に近づけるのだろうかと考えまし

た。

　就業案内だけではなく、

「ありがとうの心」 「気にかけています」

をそのままにお伝えしていこう、 声掛けだ

けでもいいのではないか？と思うようにな

りました。

暑い真夏は 「大丈夫ですか、水分は取っ

てくださいね。 クーラーは付けた方

がいいですよ。」 と、 小さな、 ささいなこ

となど、 声かけの一つにしています。

「いつもありがとう。 大丈夫だよ。」

と明るい声が返ってきます。

何か一つでも会話が増えるようにその方

の情報を探します。

　

　シルバーへの入会前の職歴や、 これま

で携わってこられた就業先など、 一つ一

つ目を通し、 話題を見つけ、 少しでも会

話へとつながるように、 そして、 少しで

も親しく話せるように、 連絡しています。

「声だけではなく、 貴方に逢いたいです

ね。」 と言って下さる方がいらっしゃいま

した。

　そして、 このような方々に、 一時間でも

二時間でも何か就業につながるものはな

いかと　事務局へ相談し、 話し合いまし

た。 そんな中、 封入作業や公園清掃の

体験就業を企画していただきました。

　就業だけではなく、 就業後は折り紙教

室やおしゃべりができる時間も作ってくだ

さいました。 みなさん時間の流れを忘れ

るくらい話がはずんでいらっしゃいます。

まだまだ力不足の私ですが、 根気強く一

人一人の会員さん方の気持ちに寄り添い

ながら前向きに進んでいけたらと考えて

います。 ありがとうございました。
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   １　鹿児島市 SC　　　　中村　敬子　　　　　　シルボンヌ運営委員会 委員

　　2　鹿児島市 SC　　　　松﨑　絹子　　　　　　

　　３　鹿児島市 SC　　　　迫 カズ子     　　　 連合会 女性会員活性化委員

　　４　霧島市 SC　　　　　　児玉　裕子     　　  

　　5　鹿児島市 SC　　　　池水　月美　　　　　　８　南九州市　　　　中原　小代子

　　６　鹿児島市 SC　　　　中辻　陽子　　　　　　９　連合会　　　　　　古川　美雪

　　７　霧島市 SC　　　　　　窪和久　公子　　　１０ 連合会　　　　　　中元　恵美

鹿 児 島 県 出 席 の 皆 様 1 0 名 参 加

シルボンヌ事例発表者

連合会 女性会員活性化委員

展 示 ・ 販 売 作 品 ブ ー ス ３ S C 展 示

指 宿 市 S C 霧 島 市 S C 鹿 児 島 市 S C

シ ル ボ ン ヌ 活 動 紹 介 ２
霧 島 市 S C 全 シ 協 冊 子 掲 載
窪 田 久 子  会 員 職 種

食事作り （一般家庭）

病院付添

●シルバーへのきっかけ

　　私自身も高齢になり、 元気なうちに地域のために役立ちたい、

　　また、 時代に取り残されたくないと思慮したとき、 シルバー人

　　材センターことを知ったのがきっかけです。

●入って良かった事

　　日々の過ごし方に、 めり張りが生まれ、 色んな人と巡り会うこ

　　とに感謝しています。

●今の楽しみ

　　仕事先の子供の成長を感じるとき。

　　そして何より笑う事が多くなったような気がします。
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